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                                                                                                         Neustadt, den 22.02.2018 
 
 
 
 
Antrag gemäß §13 der Geschäftsordnung des Rates der  Stadt Neustadt a. Rbge in 
Verbindung mit §56 NKomVG 
 
 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Sternbeck, 

 

die Stadtratsfraktion der Unabhängigen Wählergemeinschaft -UWG- stellt nachfolgenden Antrag:     

                      

 Die Verwaltung wird aufgefordert, in der Innenstadt, vordringlich im Fußgängerzonen-Bereich, für 

alle Bürger zugängliche Toiletten einzurichten. Die Verwaltung stellt Mittel in den Haushalt 2018 in 

auskömmlicher Höhe für die Maßnahme ein. 

 

Begründung: 

Dass an einem  zentralen und stark frequentierten Platz öffentliche Toiletten vorhanden sein müssen, 

sollte sich von selbst verstehen. Die vorhandene öffentliche Anlage am Stadtmuseum ist nicht nur 

sehr abgelegen, sie wird insbesondere von Besuchern kaum wahrgenommen. 

Es reicht nicht aus, auf Gaststätten mit der Markierung „Nette Fee“ und auf Geschäfte zu verweisen. 

Ein wichtiger Baustein der Infrastruktur der öffentlichen Räume in der Stadt ist die Versorgung mit 

öffentlichen Toilettenanlagen, die modernen Anforderungen entsprechen. Ein gutes Angebot trägt 

zur Sauberkeit in der Stadt bei. Für viele Menschen sind öffentliche Toiletten notwendig, um den 

öffentlichen Raum auch uneingeschränkt nutzen zu können und sich mobil durch die Stadt zu 

bewegen.  

 

Mit freundlichen Grüßen 
 
Willi Ostermann 
Fraktionsvorsitzender 
 


